

Fuerte desaceleración en las exportaciones mexicanas a EU (El Financiero 10/08/12)

Fuerte desaceleración en las exportaciones mexicanas a EU (El Financiero 10/08/12) Eduardo Jardón Viernes, 10 de agosto de 2012 Crecen 3.2% en junio; el más bajo en 32 meses. Las exportaciones mexicanas a Estados Unidos registraron una fuerte desaceleración durante junio. El valor de las mercancías que México vendió a su principal socio comercial sumó 23 mil 484 millones de dólares, con un crecimiento de apenas 3.4 por ciento, el más bajo en 32 meses, desde noviembre de 2009. Destacó la caída en el volumen de crudo que se exportó a la mayor economía del mundo. Se comercializaron 26.9 millones de barriles durante junio, que comparados con los 36.3 millones del mismo mes de 2011, resultó en una caída de 25.8 por ciento. Con la venta del hidrocarburo el país obtuvo dos mil 784.5 millones de dólares, 24.6 por ciento menos que en junio del año anterior. Un desempeño diferente se observó en la exportación de equipo de transporte, donde la variación fue de 20.7 por ciento, y el monto ascendió a seis mil 235 millones de dólares. En computadoras y productos electrónicos se colocaron cuatro mil 649.4 millones de dólares, con un crecimiento de 6.6 por ciento anual, mientras que en equipo y componentes eléctricos se exportaron mil 810.2 millones, con lo que registró un avance anual de 11 por ciento. Perspectivas Un análisis reciente de BBVA señala que la economía mexicana registrará una menor expansión en la segunda mitad del año, ante los signos que ya se observan en la demanda interna y en las exportaciones. En su opinión existe el riesgo de que la economía de Estados Unidos modere fuertemente su crecimiento, en cuyo caso, y dado el alto grado de sincronía con ella, el comercio exterior de México resultaría el más afectado, particularmente las exportaciones, de las cuales 83 por ciento tienen como destino el vecino del norte. Las exportaciones mexicanas tuvieron una participación de 12.2 por ciento en el total de compras que efectuó Estados Unidos. La mayor cifra correspondió a China, con 18.7 por ciento, seguida de Canadá, con 14.2. Por su parte, las importaciones de México precedentes de EU sumaron 17 mil 548 millones de dólares, y crecieron 5.7 por ciento. El saldo de la balanza comercial bilateral fue favorable para México, con superávit de cinco mil 935 millones de dólares.